



Earle Pearson  
Generalsekretär der I. A. A.



Philip L. Thomson  
New York



Thomas Mc. Dougall  
New York



Russell Chapman  
London

am Kaiserdamm die offizielle Eröffnung des Kongresses statt. Die große Halle sowie auch den daneben stehenden Funkturm hatte der Architekt von der Weiden im Auftrage der Stadt Berlin feierlich ausgeschmückt.

Im Auftrage der Reichsregierung sprach Herr Reichspostminister Schätzel, der insbesondere auf die Schwierigkeiten der wirtschaftlichen und politischen Lage Deutschlands hinwies. Nach ihm sprach von allen Anwesenden begeistert begrüßt der Oberbürgermeister von Berlin, Böß, dann Reichskanzler a. D. Dr. Hans Luther. Für die Ausstellungsleitung Prof. H. K. Frenzel, für den Board of Governors, die eigentliche geschäftsführende Organisation der I. A. A., Mr. W. H. Strong sowie der Präsident des I. A. A., Mr. C. C. Younggreen.

Den Abschluß des Sonntagabend bildete ein Empfang der Stadt Berlin in der Funkhalle, der vor allen Dingen dazu arrangiert war, damit die verschiedensten Delegationen zwanglos untereinander Fühlung nehmen konnten. Durch die vorzügliche Organisation dieses Abends, der die Teilnehmer bis tief in die Nacht bei Tanz, Feuerwerk und Variétévorstellungen zusammenhielt, war der Kontakt zwischen allen Teilnehmern sehr schnell hergestellt.

Am Montagmittag hatte die Handelskammer Berlin die Delegationsführer zu einem Lunch eingeladen, und hier hielt Herr von Borsig eine Ansprache, die die beteiligten deutschen Fachleute nicht voll befriedigen konnte, da sie in bezug auf die Reklame einen Standpunkt darstellte, der uns zwar bei deutschen Industrieführern nicht gerade überraschte, der aber immerhin zeigte, daß der Sprecher sich mit den Prinzipien moderner Werbung, als da vor allem sind Marktuntersuchung und Marktbildung noch nicht allzu stark beschäftigt zu haben scheint. Vielleicht war es gut, daß

his speech, Professor H. K. Frenzel called attention to the fact that when he first decided to extend his magazine along international lines Sir William Crawford was the first foreigner who gave his enthusiastic approval and his positive co-operation.

On Sunday, August 11, the official opening of the Congress took place in the Funkhalle, the Wireless Hall on the Kaiserdamm. The great Hall and the adjoining Funkturm had been decorated by the architect von der Weiden by order of the city of Berlin.

Herr Schätzel, Minister of the State Post, spoke for the Government, and called especial attention to the difficulties of Germany's economic and political situation. After him spoke Lord Mayor Böß, who was received with rousing cheers from all present and then the former Chancellor, Dr. Hans Luther. Prof. H. K. Frenzel spoke for the directors of the Exhibition, for the Board of Governors, which is the real business organisatory centre of the I. A. A., Mr. W. H. Strong, and also the President of the I. A. A., Mr. C. C. Younggreen.

Sunday evening concluded with a reception by the City of Berlin in the Funkhalle. This was above all arranged in order to give the various delegations an informal opportunity of getting in touch with one another. The evening was splendidly organised, the visitors, entertained by dancing, fireworks and variety performances, remained until a late or rather early hour, and the contact between all delegates was very quickly established.

For Monday noon the Berlin Chamber of Commerce had invited the leaders of the delegates to lunch, and here Herr von Borsig gave an address which was not quite satisfactory to the German experts present, since it took up a standpoint with respect to advertising which to be sure, is not especially surprising in the case of a German captain of industry, but which showed that the speak-